



## Mueren 4 por desplome de avioneta

DAVID MONROY  
CUERNAVACA

Cuatro personas fallecieron ayer por el desplome de una avioneta, que funcionaba como ambulancia aérea, en el poblado de Tetlama, a un costado del aeropuerto Mariano Matamoros.

De acuerdo con el secretario general de Gobierno de Temixco, Carlos Caltenco, la aeronave cayó en la colonia Benito Juárez y el impacto provocó que la aeronave

se incendiara, por lo que no fue posible comprobar si viajaban más personas a bordo.

Autoridades confirmaron que las víctimas son dos capitanes (piloto y copiloto), una enfermera y un paramédico, a quienes no identificaron. Sin embargo, conocidos los señalaron como el capitán Manzano, el capitán Álvarez, la doctora Lilia y el paramédico Mario Alberto.

En el lugar, ubicado entre colli-

nas, la nave quedó deteriorada de tal forma que tampoco se pudo precisar su matrícula, solo se sabe que era Learjet 35.

“Al lugar arribó personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Comisión Estatal de Seguridad Pública, Protección Civil de los municipios de Temixco y Xochitepec”, informó la coordinación de Protección Civil estatal a través de un comunicado. —



El aparato quedó destruido en Tetlama, Morelos. DAVID MONROY